



**An alle  
Schülerinnen und Schüler,  
Schulsanitätsdienste und  
Lehrerinnen und Lehrer der Klassen 5 bis 10  
in den Ländern Bremen und Niedersachsen**

Bremen, im April 2018

### **Schülerwettbewerb „Hand aufs Herz“**

Liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Schulsanitätsdienste,  
liebe Lehrerinnen und Lehrer,

der Schülerwettbewerb „Hand aufs Herz“ wird in 2018 leider nicht stattfinden, da wir alle Aktivitäten auf den Prüfstand stellen und in eine neue strategische Ausrichtung führen. Gemeinsam mit unseren langjährigen Partnern möchten wir „Hand aufs Herz“ konzeptionell beleuchten und neu bewerten.

Wir melden uns bei Ihnen dann mit den Ergebnissen, mit der neuen Entwicklung und allen relevanten Details zeitnah zurück.

Unumstritten haben wir mit „Hand aufs Herz“ das richtige Format aufgelegt, denn der Wettbewerb unterstützt eine sehr wichtige Sache, für die Sie und Ihre Klassen sich in den letzten Jahren eindrucksvoll eingesetzt haben: die Erste Hilfe – die Hilfe für andere Menschen. Dafür möchten wir uns zwischenzeitlich bei Ihnen bedanken.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung.

Hand aufs herzliche Grüße



Sven Broska  
Geschäftsführer Unfallkasse Freie Hansestadt Bremen